La traçabilité du soja français



Les membres de l'interprofession des oléo-protéagineux (Terres Univia) veulent valoriser les pratiques durables de la filière soja française et améliorer la traçabilité des produits, du champ à la consommation pour l'alimentation humaine ou animale.

Pour atteindre ces objectifs d'une meilleure transparence dans la filière, il faut rendre accessibles plusieurs offres de données provenant de différentes sources au sein des maillons de la filière.

Jeux de données utilisés

- > Données parcellaires
- > Données d'intervention
- Données d'origine des matières premières
- > Données de production

Acteurs

- > Coopératives / négociants
- Industriels agroalimentaires (transformation/trituration)
- > Fabricants d'aliments pour animaux
- Éleveurs
- > Abattoirs

Solutions déployées

- Gestionnaire d'autorisation des exploitations agricoles à l'usage de leurs données
- Plateforme d'intermédiation de données Agdatahub Exchange

Bénéfices

- Meilleure compétitivité sur le marché : justification d'un prix plus élevé pour les exploitations agricoles et garantie de non-déforestation liée à la culture du soja
- Création de valeur pour les exploitations agricoles grâce au versement d'une prime dédiée
- Contrôle amélioré de la matière première et de son origine



